

Warum nicht mal tanzen?



Mittwoch, 7. Juli 2010

Conny Hasler stiftet uns an zu Tanzimprovisationen.
Jeder Mensch kann tanzen, unabhängig vom Alter oder von
Einschränkungen.

Tanz mit! Tanzerfahrung ist nicht Voraussetzung.

Wann: Mittwoch 7. Juli 2010, 10 Uhr
Treffpunkt: Endstation Tram Nr. 8, Kleinhüningen
Programm: Spaziergang nach Riehen zum Andreashaus,
Keltenweg 41.
11 Uhr bis 12 Uhr warm up
Mittagspause (Lunch und Trinken mitnehmen)
13 Uhr bis 15 Uhr tanzen

Bitte anmelden!

Anmeldung zum Gesundheitstag:

KONTAKTSTELLE FÜR ARBEITSLOSE

Klybeckstr. 95, 4057 Basel

Tel. 061 691 24 36 (Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag: 9
bis 12 Uhr) oder: merz@viavia.ch